
Herr Stroß gab eine kurze zusammenfassende Erklärung zur Sitzungsvorlage der Verwaltung. 
 
Seitens der Fraktionen wurde Dank für den erstellten Bericht und die durchgeführten 
erfolgreichen Veranstaltungsreihen im Mai und im Rahmen der Sankt Augustiner Wochen 
ausgesprochen. Anregungen für die künftigen Veranstaltungsreihen wurden durch den Ausschuss 
nicht gegeben.  
 
Der Vorsitzende bat die Verwaltung, den politischen Vertretern künftig soweit möglich, aktuelle 
Veranstaltungshinweise zu den jeweiligen Veranstaltungen zeitnah zukommen zu lassen.  
 
Ohne Abstimmung nahm der Ausschuss die Sitzungsvorlage der Verwaltung zustimmend zur 
Kenntnis. 
 


